
 「春日部市学校プールの効率的利用に関する方針（案）」に対するご意見ありがとうござい

ました。 

 

 お寄せいただいた意見の概要と意見に対する市の機関の考え方について、公表いたします。 

 

１ 意見提出者数及び意見提出件数 

 

 

意見提出者数 

 

 

直 接 ０人 

郵 送 １人 

ファックス ０人 

メール ４人 

計 ５人 

 

 

意見提出件数 

 

 

直 接 ０件 

郵 送 １件 

ファックス ０件 

メール ４件 

計 ５件 

意見反映件数 ５件中 ０件 

 

２ お寄せいただいた意見の概要とそれに対する市の機関の考え方 

（１）全体について 

意 見 の 概 要  市の機関の考え方  

・今回の方針案は、妥当なものであり、評

価します。 

・学校プールの現状を見れば、老朽化が進

み、修繕費用も多くなり、維持困難となっ

ています。また、先生方の負担も大きくな

っています。早期の実現が求められていま

す。したがって、共同利用できる温水プー

ル設置で、水泳指導ができるようにするこ

とは今後の方向性としては当然のことで

す。 

・水泳指導については、学校教職員と民間

事業者が指導内容や指導方法などについて

打ち合わせをし、適切な役割分担のもと、

実施する方向で考えています。 

・施設数及び整備地については、今後具体

的な検討を進めていきます。 

・送迎方法については、現在実施している

水泳指導の民間委託においても、バスによ

り対応しているところであり、バスによる

送迎を基本として検討を進めていく方向で



・水泳指導は、専門の指導者（インストラ

クター）が行うようですが、当然教員も一

緒に参加して教育に当たることが必要で

す。 

・３４校に対応するためには、最低２か所

設置が必要です。環境センターの暫定広

場、大沼公園グランドへの設置を提案しま

す。市民が利用できるようにするために

も、市の東西地域への設置が必要です。 

・学校からの送迎は、バスなどが必要です

が、どのようにするのでしょうか。 

 

考えています。 

 

（２）P9「４－２ 藤塚小における水泳授業の民間委託の実施状況」について 

意 見 の 概 要  市の機関の考え方  

私はさいたま市で水泳インストラクターを

しています。 

今年、うちのスクールでは小学校２校、中

学校１校の民間委託授業を行いました。 

時期としては、６月～１２月です。 

水泳授業を民間に委託するメリットとして

は３点あります。 

１点目は、正しい泳法を自分にあったクラ

スで習得できるところです。 

学校授業だと集団授業になる為、泳力が高

い子と泳力が低い子がどうしても同じ授業

になってしまいます。 

しかし、民間委託だとクラス分けがあり、

自分に合った泳力で少人数で学べる為、上

達が見込めます。 

２点目は、安全性の高さです。 

方針案１０ページに示したとおり、民間

委託を実施した小学校とそれ以外の小学校

の児童へのアンケート結果を比較すると、

水泳授業を好意的に受け止めている児童の

割合に大きな差が生じており、民間委託の

効果は大きいものと考えております。 

このことを踏まえ、方針案では民間活力

の導入に向けて、今後、検討することとし

ています。 



学校授業では、生徒の数に対して先生の数

がどうしても足りないことがあると思いま

す。 

机の上での学習ならばいいかもしれません

が、水の中では命の危険もあるため、常に

目が離せません。 

それを民間委託することで、日頃から水泳

授業をしているインストラクターが安全面

に留意しながら練習に取り組めることがで

きます。 

また、学校の先生もプールサイドから見て

いることによって、安全性も見ながら、評

価をつけることができます。 

３点目は、水泳好きが増えることです。 

これは実際にやってみて感じたことです

が、授業をする前までは不安そうな子ども

たちが、授業後には笑顔になって「プール

楽しかった！」と言ってくれる子がとても

多いです。 

方針書のアンケートの結果で、水泳に対し

て苦手意識や好きではない子が多かったで

すが、自分のレベルにあった授業をプロの

インストラクターが楽しく面白く展開する

ことによって、水泳好きが増えるのではな

いかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

（３）P12「５―３ 学校プールの効率的利用に関する方針」について 

意 見 の 概 要  市の機関の考え方  

年寄り贔屓
びいき

な政策だけでなく、若者や子供

の過ごしやすい市政を希望します。 

本市の最上位計画である第２次春日部市

総合振興計画においては、「子どもが幸せ

に育ち、生きる力をはぐくむまち」を基本

目標の一つとして定めています。その目標

の実現に向け、本方針の策定のほか、各種

取組を着実に進めていきたいと考えていま

す。 

 

（４）P12「５―３ 学校プールの効率的利用に関する方針」について 

意 見 の 概 要  市の機関の考え方  

子供達のためにも、早急に作って欲しいで

す。 

 方針策定後、具体的に施設整備の検討を

進めていきます。 

 

（５）P12「５―３ 学校プールの効率的利用に関する方針」について 

意 見 の 概 要  市の機関の考え方  

賛成です。 

冬の間使われない、近年、気温が暑すぎて使

われない、そんなプールの維持費に費用をか

けるのはもったいないなとおもっていました 

春日部はそこそこ交通の要所でありながら大

宮や流山と違って若い世代から注目されてな

い 

学校のプールの授業で活用する以上に工夫次

第ではプールの維持費において市の負担を減

らせるのではないでしょうか？ 

市の予算がどのくらいなのかわかりませんが

春日部の発展のためには若い世代を引き込む

 本方針案においては、ご意見いただいた他市

の事例のような民間活力の導入についても検討

すべき事項として定めています。 

 方針策定後、どのような施設形態とするかを

含め、事業手法について具体的に検討を進めて

いきます。 



投資も必要かと 

ゴミ処理施設の余熱を利用した人気のプール

いろいろ全国にあると思いますがここはとて

もよかったので 

桐生市のカリビアンビーチ 

https://www.city.kiryu.lg.jp/shisetsu/sports/

caribbean/1008376.html 

余熱を利用したら光熱費の負担がカバーでき

るのとレストランや売店もあるので雇用創出

と販売利益を維持費に充てることができる、

もちろん競泳プールもあります 

一番はこちらがテレビでも取り上げられたの

でこの SDGs な昨今、春日部が話題になる

と思いますがいかがでしょうか 

つたない意見で申し訳ありません 

お読みいただきありがとうございました。 

 

参考：「春日部市学校プールの効率的利用に関する方針（案）」に対する意見の募集期間 

 令和４年１２月１日（木）から令和５年１月４日（水）まで 

 

※「春日部市学校プールの効率的利用に関する方針」は、施設に別途配架してある「公表資料」

をご覧ください。 

 

※「公表資料」につきましては、 

 教育センター１階学校総務課 

 市役所別館１階市政情報室 

 庄和総合支所２階市政情報室 

 教育センター１階学習情報サロン 

 市民活動センター「ぽぽら春日部」 

 男女共同参画推進センター「ハーモニー春日部」 

 各公民館 

 



 また、市の公式ホームページでも閲覧できます。ただし、それぞれの閉庁・休館日は除きま 

 す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  問い合わせ先 

                  春日部市教育委員会 教育総務課  

                  ０４８－７６３－２４４３（内線４７１４） 


